

Memoria Erasmus+ en Lovaina, Bélgica

Realicé mi erasmus el primer cuatrimestre de cuarto de Ingeniería Mecánica en Lovaina, en la universidad KU Leuven. Lovaina es una pequeña ciudad de unos 100.000 habitantes a unos 30 min en tren de Bruselas. Está llena de universitarios y el ambiente es muy internacional. Los estudiantes disfrutamos de múltiples actividades y recursos que proporciona la KU Leuven. Además contamos con varias asociaciones de estudiantes. Recomiendo Pangaea, es la asociación de estudiantes internacionales y la que se encarga de realizar la orientation week, primera semana en la que se explica información sobre la ciudad y los papeleos que hay que hacer.

TRANSPORTE

La manera más rápida de llegar a Lovaina es desde el aeropuerto de Bilbao. La compañía aérea Brussels Airlines tiene vuelos directos y regulares así que no hay ningún problema. Después desde el aeropuerto de Zaventem se puede llegar a Lovaina directamente en tren. Este tiene un impuesto extra llamado Diabolo charge pero para el resto de viajes en tren recomiendo comprar el ticket Go Pass 10, ya que con éste tienes hasta 10 viajes por todo Bélgica por 5,20 euros cada viaje.

Para moverse por la ciudad recomiendo la bici. Aunque la ciudad es pequeña, una vez cada dos semanas tenía un laboratorio en un campus más alejado y con la universidad hicimos muchas visitas a empresas a las afueras de la ciudad por lo que la bici era casi imprescindible. Además, hay un montón de carriles bici y en la empresa VELO se pueden alquilar a buen precio.

AJOLAMIENTO

Lovaina tiene muchas residencias, tanto de la propia universidad como privadas. Yo me alojé en la residencia STUDAX, situada al lado de la estación de tren y a unos 10 min de mi universidad, mi campus Group T. Para poder alojarse en las residencias de la universidad hay que entrar en la siguiente página, elegir 3 residencias y en base a un sorteo te puede tocar una de las que has elegido, hay que estar pendiente de las fechas.

<https://www.kuleuven.be/english/student-services/housing-leuven/housing-options/residence-halls/cerab/AccommodationforInternationalstudents>

Otra de las opciones es alojarse en un Kot (piso de estudiantes), se pueden buscar desde este enlace.

<https://icts.kuleuven.be/apps/kotwijs/search/index.php>

Los precios suelen estar entre 350-500 euros dependiendo del alojamiento y si el baño es compartido o no.

UNIVERSIDAD

La universidad KU Leuven es una de las más prestigiosas de Europa y el nivel de exigencia es superior al de la Universidad de Vitoria. No por el hecho de estudiar en inglés, ya que el inglés que hablan los belgas se entiende muy bien, sino por la exigencia de evaluación en los trabajos y exámenes. En Lovaina hay dos campus en los que se puede estudiar ingeniería Group T y Heverlee. Yo elegí Group T ya que en este campus las asignaturas tenían más laboratorios y eran más prácticas que en el anterior. Allí estudié asignaturas de Master de Ingeniería Electromecánica.

Uno de los inconvenientes fue que para poder cursar los créditos del primer cuatrimestre tuve que coger asignaturas de varias especialidades por lo que tuve que estar muy atento eligiendo los grupos de laboratorios de tal manera que no se solapasen las clases.

La asignatura que más me gusto y recomiendo es *Advanced Manufacturing* donde hicimos muchas visitas a diferentes empresas y ferias relacionadas con la impresión 3D y moldes de inyección.

RESUMEN

Sin duda lo mejor de Erasmus es la gente que conoces allí, yo estuve muy contento con mis compañeros de residencia, y los otros dos estudiantes de Vitoria con los que fui y toda la gente que conocí en Lovaina. Además, es una inmejorable oportunidad para practicar inglés y conocer otras ciudades de Europa.

En resumen, considero que de Erasmus se aprende un montón tanto académicamente como a nivel personal y recomiendo esta experiencia inigualable.